

MORGENKURIER

COME ON BARBIE LETS GO PARTY



Was darf in einem Ferienlager auf keinen Fall fehlen? Richtig, der Lagertanz! Wann immer es sich anbietet, wird die einstudierte Choreografie zum Besten gegeben. Tanzprofis Elainy und Lenja sind erfahrende Performerinnen und haben auch dieses Jahr ein paar ganz besondere Schritte im Gepäck.

“Leider konnte ich nicht alles geben, durch meinen Skiunfall im März bin ich noch nicht komplett mobil”, jammert die angeschlagene Elainy. Trotz des kleinen Handycaps sind die Schritt-Kombinationen einmalig geworden. Der diesjährige Song ist bei diesem Motto wohl klar. Die 90er Hymne “Barbie Girl” schmettert ab jetzt jeden Tag durch unsere Boxen und wird mit viel Freude und Euphorie mitgetanzt.

“Die Betreuerinnen tanzen zwar gut, aber das können wir besser”, sagt Ida. So wurde kurzerhand die Bühne von den Macho-Kens gekapert. “Unsere Outfits fürs diesen Tag planen wir schon seit Monaten”, berichten Sophie und Lara, die pretty in pink glänzen.

Wir sagen Danke!

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Glückauf-Stiftung für die Spende, von der wir unsere neuen Musikboxen kaufen konnten. Ohne Musik macht das Lager nicht mal halb soviel Spaß - ein großes Dankeschön von 50 Mädels und ihren Betreuerinnen!

Außerdem bedanken wir uns bei der Sparkasse, die mit einer großzügigen Spende das Lager unterstützt.



Sie wollen uns auch unterstützen? Das geht ganz einfach via Paypal auf paypal.me/maedchenlager

Erkundungstour mit Hindernissen

Suchen, quizen und Foto-Aufgaben beim Actionbound



Wodurch wurde vor einigen Jahren die Kirche in Nes zerstört? Welchen Namen trägt der Abenteuerspielplatz und wie viel kostet eine Pommes Spezial in der Snackbar? Beim Actionbound wurden nicht nur die wichtigsten Orte rund um unseren Hof erkundet, sondern auch viele knifflige Fragen beantwortet. Durch eine App auf dem Smartphone der Betreuerin wurde diese interaktive Schnitzeljagd zu einer Prüfung für die Orientierung der Mädels. "Ich dachte, ich kenne die Insel wie meine Westentasche", sagt Betreuerin Babsi. "Aber irgendwie haben wir uns doch verlaufen". Die Nase vorn hatten die „Barbie Girls“ mit Betreuerinnen Ärna und Emily.



Action auf dem Abenteuerspielplatz



Heute Morgen haben wir uns nach dem Frühstück schon ordentlich ausgetobt: Beim Fangenspiel Stratego sind wir auf dem benachbarten Abenteuerspielplatz herumgejagt. Beim anschließenden "Krabbencatchen" gab es ein spannendes Kopf-an-Kopf Rennen zwischen Nelly und Betreuerin Cecile, das von Schiedrichterin Ida mit einem Unentschieden bewertet wurde.

Durch das sonnige Wetter konnten wir unser Mittagessen draußen genießen.

Grüße von zu Hause



Liebe Nila, bei Dir im Zimmer ist ein Tornado durch gefegt. Wir versuchen es zu richten. Wir wünschen Dir ganz viel Spaß mit all den Mädels. Wir haben Dich lieb Deine MamPa 😊



WIE KANNST DU ES WAGEN ZU GEHEN OHNE DICH ZU VERABSCHIEDEN!? WIRST DU SEHEN WENN DU ZURÜCK BIST!!!! LOVE UUUU ❤️~Gigi



Liebe Julie, wir wünschen dir eine tolle Zeit! Grüße von Mama, Papa und Mailo, wir haben dich lieb ❤️



Liebe Sophie, Leni, Lea-Marie, Annabell, Lara und Kira, wir wünschen euch tolle zwei Wochen auf Ameland und ganz viel Spaß! Eure Eltern



Hallo Tamina
Mach dir keine Sorgen mir geht es gut, Mama passt doch gut auf mich auf ! Wir verfolgen natürlich alles auf Instagram und WhatsApp. Habe ganz viel Spaß, du bist großartig ! Papa, Mama und Bennett geht es auch gut. Wir haben dich sehr lieb !
Deine Skylar

IN

- Füße waschen
- Softeis mit Streuseln
- Wassermelone
- Talahons

OUT

- Kein Klopapier nachlegen
- In Kaugummi treten
- Verlaufen